

SERÁ SEDE DEL CICLISMO EN LOS JUEGOS BINACIONALES 2025

Ministro del Deporte inauguró renovado Velódromo de Curicó

CURICÓ. Ayer se vivió un momento histórico para el deporte regional, con la inauguración oficial del renovado Velódromo Manuel Gallardo de Curicó. Con ello, dicho recinto se posiciona como uno de los principales escenarios del ciclismo para los próximos Juegos Binacionales de Integración Andina “Cristo Redentor” 2025.

La ceremonia contó con la participación del ministro del Deporte, Jaime Pizarro. La intervención contempló una completa renovación de la pista, que ahora cuenta con un trazado de hormigón de 250 metros homologado, bajo la categoría 2 de la Unión Ciclista Internacional (UCI), lo que

permitirá albergar competencias oficiales. También se sumaron obras complementarias como drenaje pluvial, pasto sintético en el área central y nuevas barandas de protección, mejo-

rando la seguridad y funcionalidad del espacio.

REACCIONES

El ministro Pizarro valoró el impacto de este tipo de iniciativas,



La imagen del tradicional corte de cinta (foto de Manuel Espinoza Ávila).

en el desarrollo deportivo local y regional. “Esta infraestructura no solo se pone a disposición de un evento internacional, sino que fortalece la práctica del ciclismo durante todo el año. Se suma a un plan mayor que involucra la recuperación y mejoramiento, de varios espacios deportivos del país”, señaló. Por su parte, el alcalde de Curicó, George Bordachar, resaltó que la obra representa un legado para las futuras generaciones. “Estamos orgullosos de contar con un velódromo de nivel profesional. Esto es una apuesta por el deporte formativo y por seguir proyectando a nuestros talentos a nivel nacional e internacional”, expresó.